



9 7 喜びも悲しみも幾年月 結婚50周年記念祝賀会

保健福祉センターで開催された祝賀会に35組のご夫婦が出席。忍田善雄さん豊子さんが金婚式のご夫婦を代表して謝辞を述べました。ハーモニカ同好会どんぐりの演奏と若宮八幡こだま会の鳴り物が出席者の目と耳を楽しませました。



8 19~21 平和の尊さ胸に刻む 沖縄に中学生を派遣

太平洋戦争中の地上戦で多くの民間人が犠牲になった沖縄に、中学生4人(右側4人)を派遣しました。帰銚した4人は越川市長に「戦争の悲惨さと平和の大切さを伝えていきたい」と報告。4人の感想は市ホームページに掲載しています。



9 9 停電、断水相次ぐ 台風15号が千葉県を直撃

台風15号が千葉県を直撃。9日朝には県内64万1千戸が停電。市内でも最大で約9,000軒が停電、約2,200軒が断水しました。信号が止まったり、屋根の瓦が吹き飛んだりするなど、被害も多数でした。一日も早い復旧、復興が望まれます。



8 29 地域の見守り、防犯も 移動スーパー「とくし丸」

移動スーパーとくし丸が市内で運行を開始。食品スーパーセイミヤが移動スーパーを全国展開するとくし丸と提携。約100軒の高齢者宅を週2回程度訪問します。車両には約千点の商品を積載。高齢者や障害者の見守り、防犯の啓発も行います。



9 13 中秋の名月にみこしとやぶさめ 海上八幡宮例大祭

毎年中秋の名月に行われる海上八幡宮の例大祭。鳴り物とともに境内でみこしをもんだあと、長い参道でやぶさめ。町内ごとに立てた的を射た矢は縁起物とされています。的の下では恒例の争奪戦が起きていました。



8 30 インターハイ個人準優勝 市銚弓道部土屋雄斗さん

市立銚子高校の土屋雄斗さんが全国高校総体弓道競技大会男子個人の部で準優勝の快挙を達成。決勝での一騎打ちではあと一歩で惜しくも敗れました。「来年のインターハイはぜひ団体でも出場したいです」と意欲を語ってくれました。